



Boyardville : Hermione, corderie royale et installation au centre

publié le 20/05/2014

La journée de lundi s'est fort bien passée. Après des visites très intéressantes à Rochefort, nous sommes allés nous installer dans le centre. Il y avait un peu d'excitation, de la curiosité à la découverte des chambres mais pour tous, un grand bonheur d'être dans ce bel endroit.

Quelques photos de lundi.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.